

Sa fille, Mélanie Clivaz-Steinmann

Son oncle et parrain, Jean Clivaz

Ses cousines, Florence et Michel Vauthey, Martine et Louis Villaschi-Clivaz, Pascale Clivaz

Ses petits-cousins, Aline, Piero, Michael, Ludovic, Gaëtan, Marjorie, Gabriel, Deborah

La famille Steinmann

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Thierry CLIVAZ

enlevé à leur tendre affection le 13 février 2018, à l'âge de 53 ans

Jean-Thierry repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse aura lieu le vendredi 23 février à 11h30 à l'église Sainte-Thérèse de Champel.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part